St.	Georg	Stim	pfach
Kath	olische Ki	rchenge	emeinde

Rotstraße 5

Tel. 07967/483 StGeorg.Stimpfach@drs.de 74597 Stimpfach Fax 07967/200 www.kirche-stimpfach.de

Pfarrbüro-Öffnungszeiten:

Dienstag u. Donnerstag, 8 Uhr bis 12 Uhr

Gottesdienstordnung vom 10. – 24. Januar 2021

Bitte weiterhin telefonische Anmeldung für die Gottesdienste an Sonntage in Rechenberg und Stimpfach, unter der Handy-Nr.: 0171 407 26 28

mit Angabe der Anschrift, Telefon-Nr. und der Personenzahl.

Sonntag, 10. Januar 2021 – Taufe des Herrn

8.30 Uhr Eucharistiefeier in St. Sebastian Rechenberg

(+ d. Fam. Köder)

10.00 Uhr Eucharistiefeier in St. Georg Stimpfach

(Eugen Erhardt, Germann Ottenwälder, Marianne Ottenwälder)

Mittwoch, 13. Januar 2021

18.00 Uhr Eucharistiefeier in St.Georg Stimpfach

(+ d. Fam. Anton u. Kreszentia Schmitt

Sonntag, 17. Januar 2021 – 2. Sonntag im Jahreskreis

8.30 Uhr Eucharistiefeier in St. Sebastian Rechenberg

(Helene u. Herbert Klich)

10.00 Uhr Euraristiefeier in St. Georg Stimpfach

(+ Fam. Schweizer u. Wecke)

Mittwoch, 20. Januar 2021

18.00 Uhr Eucharistiefeier in Stimpfach

(+d. Fam. Hermann Erhardt)

19.30 Uhr KGR – Sitzung (als Online-Meeting)

Sonntag, 24. Januar 2021 – 3. Sonntag im Jahreskreis

8.30 Uhr Eucharistiefeier in St. Sebastian Rechenberg

(Josef Fuchs/Schmied u. Angeh.)

10.00 Uhr Eucharistiefeier in St. Georg Stimpfach

(Eugen Gentner u. Angeh.).

Hinweise:

Alle Gruppen treffen sich derzeit nicht! Kirchenchor: nach Absprache!

Ein Kind wurde uns geboren – ein Sohn wurde uns geschenkt

Weihnachten ohne Gottesdienst?

Für viele undenkbar.

Durch die begrenzte Anzahl der Gottesdienstbesucher wurde die diesjährige Christmette online per Livestream aus der Pfarrkirche St. Georg in Stimpfach übertragen.

Pfarrer Anthony stellte in den Mittelpunkt seiner Predigt, dass an Weihnachten Gott sein größtes und kostbarstes Geschenk uns macht – er schenkt uns seinen Sohn Jesus Christus.

Wenn das Schenken nicht zum Zwang oder zur Verpflichtung wird ist das Schenken und beschenkt werden etwas Schönes.

Was ein Geschenk wertvoll und kostbar macht ist die Liebe, mit der es geschenkt wird. Das eigentliche Geschenk ist nie das Geschenkte, sondern stets der Schenkende und der ist unendlich wertvoll.

Ein Geschenk wird wertvoll und kostbar, wenn es mit Liebe geschenkt wird, ein Geschenk kann auch menschliche Zuwendung sein – das bedeutet Wärme, Nähe, Geborgenheit und Liebe.

Als Christen dürfen wir nicht vergessen: Ein Kind wurde uns geschenkt, sein Name ist Immanuel – GOTT MIT UNS!

Musikalisch umrahmt wurde der Gottesdienst von schönem Orgelspiel und Gesang. An diesem Abend wirkten eine Sängerin und drei Sänger mit, drei von ihnen sangen stellvertretend für die Gemeinde.

Die Anzahl von 1580 Aufrufen des online übertragenen Gottesdienstes gibt uns die Bestätigung, dass diese Entscheidung richtig war und der Aufwand sich gelohnt hat.

Dank an alle Mitwirkenden und allen, die zum Gelingen dieses Gottesdienstes beigetragen haben.

Herzlichen Dank vor allem dem Team, das die Krippe, den wunderschönen Weihnachtsbaum und die Kirche so herrlich ausgeschmückt haben.

NEUES aus dem Pfarrbüro:

Der Kirchengemeinderat freut sich auf die Zusammenarbeit mit Silvia Abendschein, die wir als neue Urlaubs- und Krankheitsvertretung im Pfarrbüro gewinnen konnten. Sie ist seit Dezember im Pfarrbüro tätig.

Ein herzliches Vergelt's Gott an Rose Moser, die spontan und unbürokratisch seit Dezember 2019 als Krankheitsvertretung eingesprungen ist.

Schön, dass wir nach wie vor auf ihr Wissen zurückgreifen dürfen.